
ОРГАН ТОТЕМСКОГО РАЙКОМА КПСС И РАЙОННОГО СОВЕТА НАРОДНЫ Х ДЕПУТАТОВ ВОЛОГОДСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ С Т Р А Н . СОЕДИ Н ЯЙ ТЕСЬ!ЗНАМЯ
ЧЕТВЕРГ, 1 января 1987 года Цепа 3  коп.

Кремлевские куранты возвестили о начале 
нового. 1987 года. Сказать о нем. что это 
очередной год двенадцатой пятилетки, слиш
ком мало н скупо. Очень уж важными собы
тиями в жизни нашей страны он наполнен: 
70-летне Великого Октября, решающий год 
пятилетки — год перехода на новые, более 
эффективные формы управления социально- 
экономическим развитием. Для тотьмичей это 
еще и год 850-летия родного города.

1986 год останется в памяти всего парода 
как год напряженного труда, надежд и боль
ших планов на будущее. Свой вклад в до
стижения первого года новой пятилетки внес
ли трудящиеся нашего района. Объем произ
водства промышленной продукции увеличился 
по сравнению с уровнем 1985 года на 4,5 про
цента. производительность труда — на 6,3 
процента. Объем строительно-монтажных ра
бот составил свыше 12 миллионов рублей. 
Сданы в эксплуатацию более 10 тысяч квад
ратных метров жилья, мост через Сухону, 
построены три начальные школы. На 32 ки
лометра удлинились автомобильные дороги с 
улучшенным п асфальтовым покрытием.

Заметно укрепилась материально-техничес
кая база села, многие хозяйства увеличили 
производство сельскохозяйственной продукции. 
Валовый сбор зерна ори средней урожайнос
ти 19,4 центнера с гектара составил 20 тысяч 
тонн. Выполнены планы продажи государству 
зерна, картофеля, скота.

Высоких трудовых показателей добились 
коллективы Сухонского леспромхоза,. мехлес- 
хоза, порта Тотьма, совхоза «ТотемскнЙ», 
колхозов имени Ленина. «Велнкодворье», 
«Мосеево», Советской, Погореловской средних. 
Тотемской восьмилетней школ, лесозаводского 
н Тотемского Л6 2 детских садов, орса порта 
Тотьма. Более 800 рабочих н колхозников до
срочно выполнили социалистические обяза
тельства 1986 года.

За самоотверженный труд в одиннадцатой 
пятилетке большая группа руководителей кол- 
хозов, совхозов, предприятий н организаций, 
рабочих, колхозников, служащих награждены 
орденами н медалями СССР: орденом Ленина 
— директор совхоза «Тотемский» делегат 
XXVII съезда КПСС Б. В. Жданов, орденом 
Трудового Красного Знамени — машинист те
пловоза Пятовского лесопункта Н. А . Дружи- 
иннскнй, глапшлй инженер маслозавода Г. Я. 
Попова, орденом Дружбы народов — води
тель Камчугского лесопункта В. Ф. Попадннец, 
тракторист колхоза «Сигнал* В. А. Жданов, 
орденом «Знак Почета» — председатель кол- 
коза «Велнкодворье» Н. Н. Юрэян, врач ЦРБ 
Т’ А. Саберов в многие другие.

Однако, по-парткйному честно оценивая
прожитый год, следует отметить, что перест
ройка во всех сферах жизни идет медленно, 
многие руководители закрывают глаза на про
махи и недостатки в работе своих коллекти
вов. Немало еще предприятий, где темпы ро
ста заработной платы опережают темпы роста 
производительности труда, расточительно ис
пользуются имеющиеся ресурсы. Медленно 
внедряются достижения научно-технического 
прогресса. Существенные недостатки имеются 
в работе учреждений торговли, культуры н 
спорта, несколько снизилась наступательность 
в борьбе с пьянством н алкоголизмом.

По строгим меркам современных требова
ний, взыскательно необходимо взвесить итоги 
первого года двенадцатой пятилетки, опреде
лить основные точки приложения сил для 
более успешной реализации задач второго го
да. В новых условиях будут работать в 19d« 
году агропром, транспорт, связь, бытовое об
служивание. Предстоят закрепить курс на рас
ширение хозяйственной самостоятельности, 
развитие инициативы трудовых коллективов, 
совершенствовать воспитательную работу. Пар
тийному и советскому активу надо активнее 
воздействовать на сознание, волю н разум каж
дого человека. Разъясняя — убеждать, все
лять уверенность в свои силы н возможности, 
показывать новизну сегодняшних требований. 
Вся деятельность должна быть направлена на 
безусловное выполнение планов и обязательств 
1987 года, утвержденных сессией райсовета. 
На 4.2 процента возрастет промышленное про
изводство, на 3,5 процента — производитель
ность труда. Предстоит ввести в эксплуата
цию жилые дома общей площадью 13,1 ты
сячи квадратных метров, из них 5 ,9 —на селе.

Долг каждого нз нас — новыми трудовыми 
свершениями, организованностью, обновлением 
всех сфер жизни встретить юбилей Великого 
Октября, юбилей нашего города.

Дорогие друзья!
Бюро райкома КПСС и исполком районно

го Совета народных депутатов горячо и сер
дечно поздравляют рабочих н колхозников, ин
теллигенцию, молодежь, ветеранов партии, 
комсомола, войны н труда, работников право
охранительных органов, идеологического фрон
та, коммунистов и комсомольцев, работников 
Советов народных депутатов, всех жителей н 
гостей города с Новым годом. Желаем добро
го здоровья, счастья, крепкого мира, новых 
трудовых свершений.

Пусть новый год будет светлым и радост
ным в каждом доме, в каждой семье!

Ритм пятилетки ускорения

ЕСТЬ 4000!
Высокими производственными 

показателями встречают Новый 
год операторы машинного дое
ния колхоза имени Ленина. Осо
бая радость в эти дни на -фер
ме Исаево. Доярки Ф. А. Ба
сина в паре с М Г. Дулеповой 
и А. Ф. Соболева с В. А. Ку
дряшовым по своим группам 
впервые в истории колхоза пе

решагнули четырехтысячный. 
рубеж по надоям молока. Таких 
результатов они добились благо
даря соблюдению технологии 
доения, распорядка дня и хоро
шей кормовой базе.

В. ШУМИЛОВСКК1П, 
зоотехник колхоза имени 
Ленина.

П Р О Д Щ И Я -П ЕР В О С О Р  ТЯНЯ
В первом году пятилетки ус

корения колхоз « Великодворье* 
одержал трудовую победу. До
срочно, 28 декабря, хозяйство 
выполнило план по продаже 
молока государству. На прием
ный пункт поступило 1360 тонн 
молока. Вся продукция реали

зована первым сортом. Наиболь
ший вклад в общий успех внес
ли операторы машинного дое
ния фермы Великий Двор-1.

Н . С Л О В О Д И Н А , 
главный экономист колхо
за «Великодворье».

ИЕ СИКЖЯЯ ТЕМПОВ

РАЙКОМ КПСС. РАЙИСПОЛКОМ.

Не первый год ведет заготов
ку древесины вахтовым .мето
дом бригада Александра Фео- 
досьевнча Рычкова в Чурнлов- 
ском лесопункте. В преддверии 
праздника Великого Октября 
заготовители справились с пла
ном на пять дней раньше сро
ка. Они вышли победителями 
социалистического соревнования 
среди лесозаготовительных
бригад лесопункта.

Не сш ш а я  темпов, труди
лась па лееггых деляпках брига
да Рычкова и в  декабре. На 
ее счету 1232 кубометра дре
весины при плановых 912. Не 
хуже результаты в бригаде Са- 
мона Васильевича Попова. Тру
довое напряжение i/а лесных де
лянках нарастает с каждым
днем.

Л . В А С И Л Ь Е В А .

НЕ ТОЛЬКО КОЛИЧЕСТВО
Ритмично трудится на возве

дении нового корпуса централь
ной районной больницы брига
да каменщиков нз СМУ треста 
« Вологдагражданстрой », кото
рую возглавляет молодой брига
дир Виктор Сергеев. В канун 
новогоднего праздника перекрыт 
первый этаж и начата кладка 
стен второго.

Это один нз самых ответст
венных объектов управления в

новом. 1987 году. Поэтому ка
менщики уделяют вннмапие не 
только темпам, но и качеству 
работ, учитывают все замечания 
комиссии по качеству, которая 
держит состояние дел на объ
екте под постоянным контролем.

Г. ПЕТУХОВ, 
начальник планово-произ
водственного отдела СМУ 
треста « Вологдаграждан
строй».

С ЛЮ ВО Я СТЯНЦКЕЙ СТРАНЫ
В плане социально-экономического развития района на 

двенадцатую пятилетку предусмотрены мероприятия по улуч
шению обеспечения населения города и района услугами 
связи. О том, как претворяется намеченное в жизнь, рас
сказал нашему корреспонденту инженер узла связи Алек
сандр Григорьевич Сажнк.

— Недавно у нас установлен 
аппарат Т-100 для связи с сель
скими почтовыми отделениями. 
Дополнением к нему служат 
стереонаушники, смонтирован
ные с устройством защиты от 
посторонних звуков. Оператор- 
телеграфист точно и быстро пе
редаст текст на место назначе
ния. Если до введения в экс
плуатацию аппарата на передаче 
н приемке телеграмм по теле
фону в сельские отделения свя
зи было занято два оператора, 
то теперь на этом участке бу

дет один работник.

За последние два года- коли
чество телеграфных каналов 
связи увеличилось почти вдвое, 
благодаря этому телеграфисты, 
а также абоненты имеют воз
можность выйти на связь с лю
бой телеграфной станцией стра
ны. В текущем году установле
ны технические новинки — 6 
рулонных аппаратов для приема 
н передачи телеграмм. В от
личие от старых аппаратов Т-63 
они работают бесшумно, улуч
шилось и качество обработки 
телеграмм. Л. ТРУТНЕВА,
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В апреле прошлого года группа передовиков производст
ва обратилась к труженикам района с обращением вклю- 
читься в социалистическое соревнование под девизом «Уско
рение: единство слова и дела», посвященное 70-летию Ве
ликой Октябрьской социалистической революции.

За счет роста производительности труда, повышения ка
чества продукции, экономного и бережного расходования 
ресурсов и материалов они обязались досрочно, к юбилею 
Великого Октября, выполнить задания двух лет пятилетки.

Мы обратились к инициаторам соревнования А. Г. Голо
вину, плотнику МСО н Н. А. Тютюнннк, оператору живот
новодческого комплекса Варницы совхоза «Тотемский» с 
просьбой рассказать о достигнутом, о новогодних планах и 
мечтах.

АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ
с бригадиром плотников МСО 

А. Г. ГОЛОВИНЫМ.
— Прошедший год — стар

товый год новой пятилетки — 
не был равнозначным для тру
довых коллективов района. 
Кто-то рапортовал о досрочном 
выполнении намеченного, а  кто- 
то вынужден скромно помалки
вать — слабо поработали...

Арсентий Григорьевич, как у 
вас в этом отношении?

— Порядок. Выполнили все, 
что запланировали. Хотя могли 
бы больше сделать.

— Могли бы, но... что-то по
мешало?

— Вот именно, помешало. 
Отсутствие должной организа
ции труда, в частности, сбои со 
снабжением строительными ма
териалами. Особенно обидно, 
когда из-за мелочей время те
ряем.*

— Этим больше всего и за
помнился год минувший? Нер
вотрепкой?

— О нет, не все уж так 
мрачно. Был н у нас праздник. 
Трудовой. Это когда работали 
на двухквартирных домах в 
Медведеве. Дело шло, как гово
рят, без сучка, без задоринки. 
До сих пор вспоминаем. Всегда 
бы так!

— Где еще, помимо Медве
дева, побывала ваша бригада?

— Вопрос бы точнее звучал 
так: где еще не побывали? Ка- 
лннино, Великодворье, Варницы, 
город. Жилье, производственные 
объекты. Подготовлен к сдаче 
Дом культуры в Усть-Печеньге.

— Вы. Арсентий Григорье
вич. являетесь одним из инициа
торов соревнования трудящихся 
района за выполнение заданий 
двух лет пятилетки к юбилею

дела -— - — -----------------------------
Великого Октября. Нс посели
лось сомнение: реально ли это?

— Я уверен: намеченное нам 
по плечу. Казалось бы, истина 
избитая, что успех любого дела 
решают люди. Но это так. С 
такими рабочими, как комму
нист Вениамин Григорьевич 
Коптяев, комсомолец Леонид 
Завьялов, ветераны производ
ства Иван Сергеевич Старов* 
ский, Александр Иванович Ма
лышев, не страшны никакие 
невзгоды.

— - Ваши мечты, желания?
— По работе — четкая ор

ганизация труда. Мы же участ
вуем в великом деле — преоб
разовании Нечерноземья. Бла
гоустроенное жилье, улучшение 
организации труда людей в го
роде и районе — все это яв
ляется важнейшим фактором 
претворения в жизнь грандиоз
ных планов партии и народа.

В личной жизни все благо
получно: хорошая квартира, дру
жная семья. Дети подрастают. 
Сын, Леша — в восьмом, доч
ка Валя — во втором классе. 
Пусть будут здоровыми и учат
ся хорошо.

Главное, чтобы мир был ста
бильным. И я полностью соли
дарен с нашими советскими 
людьми.

Интервью провел
В. ДУРОВ,

корр. «Ленинского знаме
ни».

Ц Е Л И  Д О Б Ь Ю С Ь
«В ее группе не коровки, а цистерны с молоком» — так 

было сказано с трибуны слета передовиков РАПО в 1986 
году о коммунисте Н. А. Тютюнннк, операторе машинного 
доения совхоза «Тотемский». Год завершился, Надежда 
Александровна снова открывает список лидеров районного 
социалистического соревнования за досрочное выполнение 
заданий двух лет пятилетки к 70-летию Великого Октября, 
проходившего под девизом «Ускорение: единство слова и 
дела».

Надежда Александровна, 
год 1986-й был для Вас удач
ным?

Однозначно на этот вопрос 
и не ответишь. Поработала, 
кажется, неплохо: от каждой 
коровы своей группы надои
ла по 4800 килограммов мо
лока. А некоторые мои бу- 
ренушки могут поспорить за 
рекорд не только совхоза, но 
и района —дали по шесть 
тысяч литров. Но вот насто
ящей. полной радости, чувст
ва победы нет. Второй год 
подряд не смогла взять за
ветный рубеж — 5000 кило
граммов молока от каждой 
коровы стада. Но если в 
прошлом году не хватило до 
обидного мало — 16 кило
граммов. то нынче — ужо 
200. Обидно? Не то слово...

А чем, по-вашему, это мо
жно объяснить?

Об этом мы ведем раз
говор и у себя в коллективе. 
и на партийных собраниях, 
и на совещаниях животново
дов, стараемся докопаться до

сути. Причин несколько. Во- 
первых. крепко нынче нас 
подвело лето. Зеленые кор
ма не обернулись большим 
молоком. Вообще наших ко
ровушек не удивишь корма
ми, какие имеются в машем 
распоряжении: и сено раз
ных сортов, н сенаж, и си
лос, и концентраты, и вита
минно-травяная мука, и кор
неплоды. и патока, и сара
товская закваска — всем мы 
их попотчевали. На прибавку 
в надоях от наличия in рмов 
в рационе коров теперь 
трудно рассчитывать. Надо 
что-то повое, более сущест
венное. Директор conx' :ia и 
начальник цеха животновод
ства обещали подумаи. и ре
шить этот вопрос положи
тельно.

Племенная работа у нас в 
совхозе лучше, чем в других 
хозяйствах района, постав
лена. Но если брать за точ
ку отсчета надои в 4,5 — 5 тыс. 
килограммов, то это только 
начало. В течение года у

многих доярок сменились в 
стаде коровы.

Ну и последнее: хоть и 
не в чем вроде бы себя уп
рекнуть, но что-то, видимо, 
недоделала...

И все же какие-то успехи, 
несомненно, есть?

О нашей ферме Варницы-2 
говорить не будем. Это года 
два назад она была своего 
рода приятным исключением. 
Сейчас у нас все фермы, кро
ме Задней, такие по усло
виям для работы животново
дов и для содержания жи
вотных. Вот они сегодня ра
ботают на подъеме, с уско
рением. А нам стало труднее 
идти вперед без каких-то 
серьезных перемен, без каче
ственного рывка, таи сказать. 
У нас этот этап, что они 
сейчас переживают. уже 
пройден. С другой стороны, 
нам следует радоваться: д о 
стойные соперники в сорев
новании — хороший стимул 
для достижения новых трудо
вых побед.

Каковы Ваши планы на 
начавшийся год?

Снова ставлю перед собой 
цель — получить пять ты
сяч килограммов моло|{а от 
каждой коровы. Это уже да
же дело принципа. * Как в 
спорте — с третьей попыт
ки, по цель надо покорить. 

Интервью подготовила 
Г. ПОПОВА, 

корр. «Ленинского зна
мени».

-----------------------------------------------Коллективный подрядлюбить свой ТРУД
Оператором по откорму мо

лодняка я работаю четвертый 
год. Незадолго до этого пере
шел на откормочник муж. ранее 
работавший шофером. Хоть и 
недавно это было, а все равно 
как-то по-другому, чем сейчас, 
относились к желанию молодых 
мужчин работать в животновод
стве. Вот н я все думала: как- 
то у него будет получаться, 
справится ли. И решила: спо
койнее будет, если сама я тоже 
перейду на телятник работать. 
До этого 19 лет была ветери
наром, так что хорошо представ
ляла. как надо за телятами 
ухаживать.

Но все равно, не окажись ря
дом М. И. Мартюковой, труд
новато бы сразу пришлось. Ма
рия Ивановна больше* тридцати 
лет в животноводстве отработа
ла, последние пять лет перед 
выходом на пенсию — на на
шем телятинке.

Более 180 телят, которые 
поступают к нам весом чуть 
больше 100 килограммов, а от 
нас «уходят» — около 400, об
служиваем вчетвером. Совсем 
недавно коллектив наполовину 
обновился: снова сел за баранку 
мой муж. вышла на пенсию 
Мартюкова. Из «старичков» ос
тались мы с Алексеем Алексе
евичем Забродиным. Но думаю, 
что добрые традиции, которые 
сложились в нашем коллективе, 
придутся по нраву и Нине Кон
стантиновне Шадриной, и Влади
миру Николаевичу Забродину.

С началом зимовки работать 
стало сложнее: мало запасли 
в колхозе кормов, а это н на 
наших питомцах отражается. Но 
все-таки среди мастеров откор
ма хозяйства занимаем пока 
первое место.

Старательно, без суеты и 
спешки ежедневно выполнять 
все работы на телятнике —это

стало законом для каждого чле
на коллектива. Никого не надо 
заставлять, подгонять. пону
кать. каждый сам видит и зна
ет, что надо делать утром, днем, 
вечером. Нет у нас скидок нн 
на выходные, нн на празднич
ные дни — ведь у телят они 
псе одинаковы.

Работаем по методу коллек
тивного подряда третий год. 
Нам нравится. Строим свой 
рабочий день так. чтобы па те
лятнике постоянно кто-то был и 
телята не оставались без при
смотра. Стараемся строго со
блюдать распорядок дня. вы
держиваем рацнон кормления 
животных. Зато за последние 
годы успели забыть, что такое 
нарушения дисциплины, падеж 
телят. Бот и все паши «секре
ты». Ведь главное в любом де
ле — любить его и выполнять 
с душой.

Г. КУСОВА, 
оператор откорма скота 
колхоза «Никольский».

Передовая доярка

БЕЛОРУССКАЯ ССР. Третьего ордена Трудовой Славы 
удостоена доярка колхоза «Рассвет» имени К. П. Орловского 
Кировского района Людмила Никифоровна Полевнч. Первая на 
Могнлевщине.

...Более двадцати лет назад пришла она работать на кол
хозную ферму. Старательная и пытливая, молодая доярка при
сматривалась к работе мастеров, приобрела собственный опыт. 
Одной из первых в хозяйстве перешагнула рубеж пятнтысяч- 
ницы. Сейчас она сама наставник молодежи, охотно делится с 
коллегами знаниями.

Активна доярка не только в трудовой деятельности. Как 
член райкома партии н исполкома районного Совета народных 
депутатов Людмила Никифоровна проводит большую общест
венную работу, особое виимание уделяет решению социаль
ных задач на селе. А когда выпадает свободный вечер, спешит 
в колхозный Дом культуры на репетицию народного хора..

НА СНИМКЕ: на репетиции колхозного народного хора. В 
первом ряду слева направо — старшая медсестра колхозного 
санатория Т. В. Коколюк, доярка Л. Н. Полевич и штукатур 
П. В. Белявская.

Фото ТАСС.

--------------------------------  „ Молоко-90* --------------------------------------
В Основных направлениях экономического н социального 

развития СССР на 1986— 1990 годы и на период до 2000 
года говорятся: «Повышение качества — задача общенарод
ная и решить ее можно только усилиями всех звеньев уп
равления, всех предприятий, всех тружеников, опираясь на 
достижения современной науки и техники, инициативу н 
творчество масс».

ЗАВИСИТ ОТ КАЧЕСТВА
Почти вся моя жизнь связа

на с колхозом «Великодворье». 
На этой земле тружусь более 
20 лет. В зависимости от вре
мени года меняются у меня 
обязанности. Весной работаю 
на тракторе. Лётом приходится 
пересаживаться на переоборудо- 
панную «Ниву» и заготавливать 
корма для общественного стада. 
По время уборки урожая ста
новлюсь комбайнером. Основная 
моя работа в настоящее время 
— подготовка сельскохозяйст
венной техники и автотранспор
та. Почвообрабатывающая тех
ника полностью отремонтирова
на. законсервирована и постав
лена па хранение до весенних 
работ. На ходу н автомашины. 
До весны па автомобилях необ
ходимо как можно больше за
везти минеральных удобрений, 
кирпича п бруса для строящей
ся восьмнлетней школы п дру
гих объектов в колхозе.

Для проведения качественного 
ремонта техники в хозяйстве 
было создано звено. Оно состо
яло из двух механизаторов 
Н. А. Курнакова и А. А. Сло- 
бодина. работы провели на со
весть н в сжатые сроки. Этому 
в первую очередь способствова
ло отличное знание своего де
ла. высокая трудовая дисцип
лина. Необходимые работы ме 
хан и заторы производили по за
ключенному с правлением кол
хоза договору.

Завершился первый год эко
номического эксперимента в 
агролроме. 1986 год сложился 
как никогда трудно для труже
ников колхоза «Великодворье». 
И все же труженики нашего хо
зяйства с честью одолели наме
ченные рубежи по продаже го
сударству зерна и животновод
ческой продукции. Выполнение 
этих показателей зависит в пер
вую очередь от качества рабо
ты с землей. Одной из важней
ших задач является постоянное 
повышение плодородия почв. 
Если проанализировать урожай
ность зерновых в хозяйстве за 
последнюю пятилетку, то можно 
убедиться — она растет.

В прошедшем году с каждого 
гектара было получено по 24

центнера зерновых, а в сред
нем за одиннадцатую пятилетку 
— 20.4. Урожайность выше 
среднерайонного показателя па 
5 центнеров. Конечно, это не 
предел. Работа по увеличению 
урожайности проводится не от 
случая к случаю, а постоянно. 
Ведь получает совхоз «Тотем
ский» свыше сорока центнеров, 
вполне по силам это и нам.

В 1986 году возделывание 
сельхозкультур проводили по 
интенсивной технологии. Если 
раньше культивации уделяли 
второстепенное значение, то про
шлой весной почти все площади 
были прокультивированы совме
стно с боронованием. Большое 
внимание в этот период было 
уделено уборке камней.

Большие задачи перед моими 
земляками ставятся и на ны
нешний год. Одна из главных 
сейчас —вывозка органических 
удобрений. Для выполнении 
этой работы в колхозе создано 
звено. В прошлом году на поля 
было вывезено около 25 тысяч 
тонн органических удобрений и 
торфа. Могли бы и больше, но 
кончился запасенный с лета в 
буртах торф. Напряженные пла
ны взяты и нынче. Задание по 
вывозке органики и торфа — 
7000 тонн — скоро выполним. 
Но на этом работы не закон
чатся. В этом году велнкодвор- 
ские поля должны получить 
30000 тонн органических удо
брений. Задействовано, кроме 
бульдозера и погрузчика, еще 
восемь транспортных единиц.

В 1986 ГОДА’ колхоз выполнил 
план по продаже молока госу
дарству. Немалая в этом заслу
га и наших механизаторов. Хо
тя сена заготовлено меньше по
требности. но значительно боль
ше заготовлено силоса. Нема
лое внимание было уделено ого 
качеству.

Выполняя намеченное, пред
стоит нам трудиться, проводить 
в жизнь комплексную програм
му «Молоко-90». Должны мы 
получить результаты выше. *|ем 
в прошедшем году,

С. СЛОБОДИН,
механизатор колхоза «Ве
ликодворье»,
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В ожидании... чуда
Новогодний праздник все 

\ и дкчч-у, I, ожидаем. v4\v 
«\ ' v\ до-.ьми. Они опят и 

; • .—к ч' 'ч'рнгч'п дверь.
' |ч - л * ‘ м та»ч м переступит 

Ь''рог мортиры Дод Мороз, 
(алп-чьет Сч-дырой мешок. 
р,и шитый золотыми звездоч- 
«л1.МИ.„

Прага да раскряжевщиков 
U-.-гоиското г,, иного оклада.

■ оо\ !-о ж •.;;% 1ап*1яог канди
дат и члены ччЛкомл КПСС.
МОЛОДО» КОММУНИСТ Николай 
К> каков ч бслужнвает полу* 
-’втомагоческую линию раз
делки \. .ыедчъ И хотя в 
кередпюм коллективе боль- 
тинслю хкмодыо рабочие, 

з детского возраста псе вы- 
•..ли. .шин серьезные н на 
чу дч\ч\ нм уповать уже по- 
•Чго.

По *тому раскряжевщики 
но удивились. что в одни из 
предпраздничных дней вмо* 
сто сказочного Деда Мо)ч\щ 
пд разделочном узде появил
ся КОрреОПОНДОИТ (Районной 
:адс ы. И но подарок он 
принос. а наоборот: прибыл 
взять праздничное интервью, 
будучи уверенным. mu') брига
да выполнила годовой план 
рлдделкн древесины, что с 
выходом деловой у раскря
жевщиков вое в порядке, и 
ком> как но Цуканову рас
сказать на финише года о 
трудовых успехах. Гом более. 
чп> Николаи - один из пе
редовиков. подписашинх в 
начало года обращение к 
трудящимся района с прнзы- 
вом работать под девизом 
* Ускорение: единство сло
ва и дола».

Каково же было мое уди
вление. когда раскряжевщи

ки заговорили все таки о. . 
чуде, которого ждут уже поч 
тн десять лет! Они собрались 
в операторской будке, ожи
дая когда проверяющие на 
\ правления леспромхоза за
кончат контрольный замер 
только что напиленных сор
тиментов. Каком же «чудак 
ждут раскряжевщики две 
пятилетки?

Бригадир. покажи то
варищу «чудо». - - говорит 
один на рабочих.

Куканов достает па ящи
ка дли инструмента... элек
трическую катушку с под- 
плапленнымн краями. Ба. 
старая знакомая) Это о ней 
наша газета регулярно пи
шет ужо лет шесть. Нехитрая 
деталь — моток медной про
волоки па пластмассовом кор
пусе. а сколько вокруг нее 
разговоров!

Никак не могут наладить 
в леспромхозе перемотку 
этих катушек. Все разводит 
руками, от механика лесо
пункта до представителей объ
единения «Волог далее». ко
торые по приезду добросове
стно записывают в блокноты 
просьбы раскряжевщиков. 
Проходят дни. месяцы, годы, 
но чуда не происходит -т- 
ннкто не может решить во
проса с перемоткой катушек. 
Трудно поверить, что в кос
мический век ПЛХ простаи
вают часы н смены из-за 
зтой штуковины.

А надо ли вообще заво
дить разговор об этой «ме
лочи». Нельзя же годами 
писать об одном и том же!

Надо — это подтвержда
ют результаты контрольного 
замера: четырехметровые

бревна попсе не четырехмег- 
ровые. потому что пилить 
хлысты Ку канону приходится 
«на глазок», так как не (ра
ботает на разделочном столе 
шторка-упор. А шторка не 
работает, потому что сгорела 
катушка. А катушку в м е 
нить нечем, потому что...

Потому, что ответственные 
товарищи из управления, ко
торые. впрочем, редко появ
ляются на нижнем складе, 
вряд ли поняли необходи
мость перестройки. Иначе 
трудно объяснить, почему 
раскряжевщики ждут всего 
лишь обыкновенного «чуда», 
а не решительных действий 
инженеров.

— Страдает качество про
дукции — нарушаются до
пуски разделки. возмуща
ются раскряжевщики. — мы 
«гоним» брак!

— Ну н что. --  спокой
но доносится «сверху». — 
работайте как работаете, вот 
будет госприомка. тогда бу
дем говорить о качестве. И 
вообще: хотите заработать — 
ищите выход сами...

А самим надо кряже- 
вать. а не искать выходы. 
Об этом, кстати, говорил 
Николай Куканов и в объе

динении. и на пленуме То- 
темского райкома партии. А 
в управлении леспромхоза 
все по-прежнему — одни от
говорки.

Без надежды посматрива
ют раскряжевщики в сторо
ну конторы лесопункта, Зна
ют. что не появится оттуда 
Дед Мороз с мешком кату
шек. ведь онн уже не дети, 
а больше рабочим надеяться 
не на кого...

Н. АЛЫКОВ.
корр. «Ленинского зна
мени».
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Культура села: новый этап
На центральной усадьбе колхоза «1-е Мая», что живописно 

раскинулась на берегу Сухоны, выросло большое красивое зда 
I ime Дома культуры.

Дом культуры давно ждали в 
Усть-Иечоньго и даже в сосед
ней Чурнловко И вот. наконец, 
просторное двухэтажное здание 
с большим зрительным залом, 
костюмерными, помещением для 
библиотеки готово. Последними 
\ шли с «бьекта бригады меж- 
xo.v йетвониой строительной ор
ганизации плотников А. Г Го
ловина. столяров Д Н. Шуба- 
рнна. отделочников Ф. А Ар* 
меловой. Старательно трудились 
з з коллективы в короткий срок 
выполнили огромный объем ра
бот. и каждый стремился к то
му. чтобы на качество нарска- 

и не было.
Условия оказались нелег

кие. говорит прораб И. Г. 
Клиссон, па плечи которого и 
легла ответственноеть за подго
товку еоьекта к сдаче. Пло
хо было е транспортом дли 
перевозки людей на строитель
ство. Да и здесь, в деревне, не 
смогли организовать нам в сто
левой горячее питание. По. не
смотря на все эти трудности, 
работали на совесть, весь месяц 
бе.1 ВЫХОДНЫХ.

Н бригаде отделочников Фан- 
Г;; Александровны Архиповой 
ЧА.Г'Тся ветераны, которые об- 
л..дают опытом сноровкой, всег
да готовы помочь, подсказать 
молоды'■ Одна из таких ком
мунист А II Якушева. Полое 
-А лет ч:л в коллективе меж- 
хозыи -неннои сфонтельной ор- 

e iацн-и около пятнадцати из 
* их ».а юделке. > нее и 
.,! > их ветеранов бригады \чи- 
аск Римма Мишурнискал.

1 лев ее но сравнению со ста- 
Зи м Атм.жнарии Николаевны 
'ыи.л-.к. по мастерство е каж- 
л1-"-, днем набирает силу.Прекрасный подарок к Моно*
‘ л д\ и| ( нидшч'дн егроитоли 
' л.печеш Нам!

П воскресенье 28 декабря 
■ 1 * мл ыу р ы наполннлон зион- 
1 •• ян I»1 «ч .1 мн колнч'молвцер

HplUll.lM H.I г\ обо! НИК 1Ю-
‘•нк с t р« и )гдям \бирали 

" 111 р м11лн волы Работали 
'"■‘■’■••о с идп|.,-м || как могло 
( ‘‘Пь иначе. и«мь Дом культуры 

их мечта

Мы не раз поднимали на 
колхозных собраниях вопрос о 
том. когда получим от строите
лей такое здание. Ведь талан
тов у нас много. — говорит се
кретарь комсомольской органи
зации Надежда Селиванова. - 
Я работаю в детском саду вос
питателем, там у нас почти все 
занимаются в художественной 
самодеятельности. Поет сама за
ведующая Маргарита Николаев
на Коншина Няня комсомолка 
Палентшга Игнатьевская — н 
поет, и танцует. И сама я —Чтобгорел очаг
участница самодеятельного кол
лектива.

Ксть активные и у нас. 
включается в разговор по

вар школьной столовой комсо
молка Галина Фуникова. - Для 
всех здесь Дом культуры 
зю  радость. Давно ждали.

Ребята и девушки прндхт и 
новое здание не с намеренном 
быть пассивными наблюдателя
ми, а со своей самодеятельно
стью. с планами, стремленном 
активно включиться и развитие 
кхльтуры на селе, организацию 
отдыха земляков. 29 декабря 
они ужо выступили с концер
том в Уетъ-Исченьге. затем в 
Олободнно. А в новогоднюю 
ночь п новом здании состоялся 
карнавал. 1\ нему украсили вы
сокую. под потолок, елку, при
готовили праздничную програм
му.

По пока еще не было торже
ственного открытия Дома куль
ту ры с вручением символичес
кого ключа, с приглашением 
гостей. И здании много, пусть 
мелких, но недоделок. - по
казатель того, как глубоко уко
ренилось в нас старое отноше

ние к делу, с его показухой, 
стремлением сбыть с рук. а 
там... трава не расти.

Н все же долгожданный очаг 
культуры засветился огнями, 
прттглашая к себе гостей... Од
нако. тут же оговоримся. Про
блемы организации досуга не 
решаются только одним нали
чием помещения для этого. П 
председателя сельского Совета 
Н. А. Волокитину мы застали 
довольно озабоченной.

— Во-первых, не очень ак
тивно подключается к участию 
в самодеятельном творчество 
колхозная молодежь, и строи
тельством она не ахти интересо
валась. Это волнует. Но самое 
главное нужен хороший ру
ководитель. музыкант. Отдел 
культуры райисполкома напра• 
вил сюда директором Михаила 
Андреевича Полненко. Призна
юсь. дважды я отправляла его 
обратно. Дело в том. что шта
ты у нас небольшие и мы 
убеждены, что нужен руково
дитель-специалист. да н хорошо, 
чтобы сам владел одним из жан
ров искусства, был му зыкантом 
или режиссером, например. 
Михаил Андреевич но специа
лист. да н настораживает, что 
он не местный, не знает наших 
традиций, уклада жизни.. Н 
вообще хотелось, чтобы заведу
ющий отделом культуры А. А 
Самарский тоже хоть немного » 
поинтересовался нашей кхльтур- I 
ной жизнью.

Пина Афиногеновна. конечно, 
права: с появлением Дома куль
туры забот прибавилось. Теперь 
главное чтобы он не пусто 
вал. Ребят должны встретить 
хорошие специалисты, организа
торы. поддержать их энергию. 
;*ажечь вору в то. что нужны 
людям народные таланты, что 
не исчезнут лучшие традиции,

Ксть здесь над чем поду мать 
отделу культуры райисполкома. 
сельскому Совету, правлению 
колхоза «Первое мая».

Деревню Усть-Печеньга укра
шает современное светлое зда
ние. Оно ждет молодежь, оно 
наполнено ожиданием чарующих 
звуков музыкальных инструмен
тов. талантливых голосов испол
нителей...

Л. ГОНЧАРОВА,
корр. «Ленинского знаме
ни».

Богатой была предновогод
няя почта газеты. Читатели 
делятся своей радостью, со
общают о добрых делах лю
дей . высказывают пожелании, 
желают счастья и трудовых 
успехов во втором году пяти
летки ускорения

С добрым купоном npoeii- 
дилн труженики нашего кол
хоза «1-е Мая* 1986 год. 
Он был хорошим годом 
годом созидательного труда 
под мирным небом, пишет в 
редакцию председатель кол
хоза А. В. Козлов. С твер
дой верой в завтрашний день 
встречаем Новый год Мы 
знаем, что он будет годом 
дальнейшего повышения бла
госостояния советского наро
да. укрепления зкономнки 
сельского хозяйства. Мам хо
чется пожелать больших тру
довых успехов в новом году 
и счастья в жизни коллекти
ву сплавного участка во гла
ве с начальником Павлом 
Алексеевичем Чекалевым. 
Это наши шефы. К земле н

словом. Хорошо, когда рядом 
живут такие добрые люди.

От А. Н. Барановой при
шло письмо ил Северодвин
ска Даже и там помнят о 
хороших людях из Тотъмы. 
Автор письма |1ассказываст. 
что ее дочери Лоне удачно 
с дола л летом тяжелую опера 
цим детским хирург Т. А. 
Сабе|н>в. Пока Лене было 
плохо Тагир Абдурахмано
вич не отходил от ее к|юва- 
г и все время находился ря
дом И вообще ко всем де 
тям этот хирург, и бы ска
зала с золотыми руками, от
носится очень внимательно.

Сейчас Лона чувствует се
бя хорошо, ходит п школу. 
Желаем людям в белых ха
латах успехов во всех их до
брых делах. Пусть Новый 
год явится годом радости и 
удач, счастья и вдохновения!

Супруги Шумковы из де
ревни Бобровнца Моееевско- 
го сельсовета поздравляют с 
Новым годом и благодарят 
колхозника Александра Ген

ЖЕЛАЕМ СЧАСТЬЯ ВАМ
к труду на ней этот коллек
тив относится с душой, по
чет ему за это и уважение. 
Сплавной участок заготовил 
для нашего хозяйства СО тонн 
сена, неоценимую помощь 
оказали на перевозке сена к 
животноводческим фермам 
капитан С. М. Загребай и 
его помощник Н В. Новиков.

Колхозница колхоза имена 
Ленина Л. Белоусова расска
зывает о водителе служебно
го автобуса Ю. В. Ба чал ди
не. Этот молодой человек ис
ключительно внимателен к 
труженикам хозяйства. Кур
сируя от одной деревни к 
другой, он забирает людей не 
только на остановках. Идет 
по дороге человек, молодой 
ли. старый ли. Вачалдин не 
проедет мимо, остановит ав
тобус н дверцу перед ними 
раскроет. Таким уважением 
проникаются люди в эти 
минуты к водителю!

Когда в нашей семье слу
чилось несчастье — тяжелым 
недуг лишил мужа возмож
ности двигаться н разговари
вать. нас окружнлн доброже
лательные н щедрые душой 
люди, пишет в редакция* 
тотьмнчка А. В. Афонншева. 
Прежде всего — это врачи, 
молодой невропатолог М. Ю. 
Федотова, медицинская сест
ра К. К Хоробрая. Эти вни
мательные н умелые специа
листы проводят курс лечения 
на дому, дают добрые советы 

| по уходу за больным.
Слова признательности хо

чется сказать в адрес соседок 
Павлы Сергеевны Валовой и 
Галины Павлнновны Бурдо
вой, которые откликнулись на 
чужое горе. Это благодаря 
нм больной стал заново 
учиться ходить. Часто под
держивают онн нас добрым

надьевнча Брагина за по
мощь старым людям -  по 
первому зову он пришел и 
распилил дрова.

Нам очень хочется побла
годарить председателя обще
ства слепых Л В. Маракова. 
пишет из деревни Даеыднха 
Вели ко дворе кого сельсовета 
Н. Л. Двойнншннкова. Во
семь лет назад мой браг 
Миша в 22 года потерял 
зрение, с тех пор мы посто
янно чувствуем о нем заботу 
и внимание. Александр Ва
сильевич помогает нам во 
всем, недавно прислал Мн 
ше магнитофон, помог купить 
стиральную машину. И вооб
ще на любой вопрос даст 
разъяснение Мы очень ему 
благодарны.

Тотьмнчн В. А. Козлова и 
И. М. Козлов с улицы Ча
паева шлют сердечные по
здравления своему почтальо
ну Н. А. Ерыкаловой. В лю
бую погоду она доставляет 
корреспонденцию на свой 
участок своевременно.

Добрые вести о делах 
комсомольцев поселка Чурн- 
ловка принесло нам письмо 
Г. А. Шестаковой. В минув
шее воскресенье молодежь 
вышла на воскресник к ново
му двухквартирному дому н 
выполнила там ряд земляных 
работ. Заработанные деньги 
пойдут на сувениры для про
ведения новогоднего бал-мас
карада.

Редакция газеты присое
диняется к поздравлениям. 
Всем читателям желаем но
вых трудовых побед в со
циалистическом соревновании 
по выполнению заданий вто
рого года пятилетки ускоре
ния. достойной встречи 70-ле
тия Великой Октябрьской со
циалистической революции.

—  Читатель предлагает ~ —
рязноотзт жты

Я с удовольствием читаю 
свою 1Чи1онную газету, которая 
недег с людьми откровенный 
разговор на самые актуаль
ные темы. Журналисты стара- 
мгея разнообразить жанры, но, 
на мой взгляд, в нашей газете 
так но хватает страницы сати
ры н юмора. Правда, иногда 
бывают выступления Кондрата 
Осокина, но онн в большинстве 
своем скучные, л  ведь многим 
тотьмнчам хотелось бы почаще 
читать острые сатирические вы
ступления.

Я предлагаю ввести ежене
дельную страницу сатиры н 
юмора, например, в субботнем 
номере. Предлагаемые рубрики:
« Мини-басни *, «Злободневный 
фельетон». «Афоризмы», «Сти
хотворный фельетон» на мест
ные темы, с уже включенными 
в него ответами руководящих 
лиц. Можно просто ввести но
вый персонаж, от лица которого

вести стихотворный можеюг пл 
ту или иную тему.

Введена же по предложении 
читателей рубрика «Из жизни 
«.отдыхающих», это уже плюс, 
ччто уже гласность, хоть и не
большая. А материалы рейдов 
<ula эффективный труд и здо
ровый быт», проверки торговых 
точек работниками ORXCO. ма
териалы рейдов о тех. кто сто
ит в очереди у винно-водочного 
магазина,- все эти публикации 
читаются с большим интересом. 
Злободневность выступлений, 
своевременно принятые меры по 
ним помогут нам наживать не
гативные явления, С другой сто
роны, появится заинтересован
ность читателя, увеличите* ко
личество подписчиков. Ведь н 
это немаловажно.

М. НОВОСЕЛОВ, 
читатель.

г. Тотьма.
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П Р А З Д Н И К  
З И М Ы  И Т Р У Д А

ЧЕЛЯБИНСКАЯ ОБЛАСТЬ. Досрочно» завершение годо
вого плана послужило поводом для торжества, прошедшего в 
г осилен заводе «Россия» С ооновского района. Здесь чествовали 
лучших работников хозяйства, отдыхали, веселились.

Успехи животноводов действительно высоки. Каждая коро
ва к первому декабря дала по 5100 килограммов молока. Хо
рошо выполняется главная задача госплемзавода — выращивать 
для колхозов и совхозов племенных животных. При плане 400 
голов молодняка реализовано 524. На фермах и комплексах 
внедряются поточно-цеховая система производства молока, 
бригадный подряд. Хорошим стимулом в работе является пла
номерное осуществление социальной программы. В хозяйстве 
строят удобные дома, созданы все условия для работы и от
дыха на фермах.

НА СНИМКАХ: Дед Мороз н Снегурочка поздравляют 
тружеников госплемзавода;

* катание на санях по улицам поселка госплемзавода.
Фото ТАСС.

ПАПА
„  ---------------------------  Юмореска

СРОЧНО НУЖЕН...
Звонок в дверь Открываю. 

На пороге мужчина средних 
лет. Все при нем: внеш
ность. рост нормальный. На 
мой немой вопрос он протя- 
н\'л листочек. Читаю Адрес 
мой, вернее, нашей кварти
ры. Узнаю почерк сына 
Улавливаю смысл: срочно ну
жен лапа И восклицатель
ный знак. Возмущаться не
когда. Приглашаю войти. 
Прошел, сел в уголок. Скро
мный значит. Пусть поси
дит. присмотрится!

До Нового года осталось 
всего несколько часов, (.'нова 
звонок. Резкий. Открываю. 
На пороге... мужчина. Вер
нее. подобие. Явно заплета
ющимся. захмелевшим тено
ром спрашивает: «Вам Дед 
Мороз, вернее, папа нужен?». 
Отвечаю: «Дед Мороз уже

под елкой а папы не на
до». Закрываю дверь

Время идет Скоро 22 ча
са до Нового года .. С ужа
сом думаю о том. что будет 
дальше Снимаю фартук Не 
до праздничного стола Велю 
сыну срочно одеваться, муж
чине. что пришел по объяв
лению, — тоже. Идем быст
рее снимать то, что было 
наклеено i ыиом накануне. 
Домой возвращаемся почти в 
24. Зажигаем елку. Включа
ем телевизор. Поднимаем бо
калы с соком. С виноград
ным. Слушаем поздравление 
с Новым годом. Всем. А зна
чит н нам Желают всем сча
стья. А значит и нам. Смот
рим друг на друга. «Как Вас 
зовут?» — спрашиваю я. 
Звуки праздничной мелодии 
приятно сочетаются с празд

ничной мишурой п нашей 
комнате Новый год уже 
вступил в свои права. Что 
он принес с собой? Это за 
висит, наверное, н от нас са
мих. Недаром говорят: как 
встретишь Новый год. таков 
он н будет.

И от... Но мои мысли пе
ребивает сын «И что бы вы 
оба делали без меня, а? - 
спрашивает он. — Вот если 
бы я не придумал объявле
ние. Что бы вы делали? И 
до чего же взрослые беспо
мощные люди»... Последних 
слов я нс расслышала. Рез
кий звонок будильника пре
рвал мои мысли. Настало по
следнее утро последнего дня 
старого года. Как xojxmho. 
что это был сон... Впрочем, 
хорошо Л11?

Т. АЛЕШИНА.

-------------------------------------------------------------------------------------- С п о р  т —
УСПЕХ КУЕМ МЫ СИМИ

! Завершился еще один трудовой год, год важных перемен 
и больших надежд. Юные спортсмены Тотемской детско- 
юношеской спортивной школы открыли очередной знмннй 
сезон.

В канун Нового года вернулись с областных отборочных 
соревнований члены сборной ДЮСШ по лыжным гонкам, 
в состав которой входили воспитанники школы Наташа Сер- 
гачева и Валерий Климов. Они поделились с нашим коррес
пондентом впечатлениями об этих состязаниях.

Наташа Сергачева:
— Главной целью отбороч

ных соревнований было форми
рование сборной воспитанников 
спортивных школ области для 
выступления на зональных рес
публиканских соревнованиях, ко
торые будут проходить в Пен
зе.

Лыжная гонка, прошедшая на 
областной базе спортивного об
щества «Спартак», выявила, кто 
из юных спортсменов имеет на 
начало сезона лучшую спортив
ную подготовку и может отста
ивать честь сборной области;

Как мы и ожидали, основной 
соперницей для многих на ди

станции была кандидат в масте
ра спорта Аня Биссеринкпна из 
ДСШ вологодского «Спартака». 
Она стартовала позже меня, а 
на финиш мы пришли вместе.

Мне досталось десятое место 
на пятикилометровой дистанции 
и пятое на «тройке». Тренер 
считает, что в этом сезоне у 
меня есть возможность выпол
нить норматив кандидата в ма
стера спорта. Постараюсь не 
подвести его.

Валерий Климов:
— Если девушки заранее 

могли предположить, кто станет 
лидером на гонках, то у нас 
предположения не оправдались.

Выигрывали те. кого не прочили 
в лидеры. Это было новогодним 
«сюрпризом». Неожиданно хо
рошо провели гонку Куузик из 
Великого Устюга, Песков из 
Череповца.

Ожидал, что выступлю более 
удачно, хотя «выкладываться» 
полностью не входило в планы 
Основные старты впереди. Глав
ное — прояснилась картина, 
ясно соотношение сил. иэвеотны 
сильнейшие. Да и на быстрый 
успех мы не рассчитываем — 
на следующий год «дорастем»' 
до сборной области, а как бу
дем выступать, зависит от нас 
самих. Сейчас главное — под* 
готовиться хорошо к первенству 
спортивных школ области, ос
новные силы сберечь для глав
ных стартов.

Интервью провел
Н. НИКОЛАЕВ.

Следующий номер газеты 
выйдет 6 января 1987 года.

Редактор 
В. 3. СОРКИН.

ВЫЙТИ ЗАМУЖ ЗА КАПИТАНА
В Нгьом 1987 году Тотем- 

скос отделение кинопроката вы
пускает на экраны города и 
района ряд новых советских и 
зарубежных фильмов.

Новая кинолента режиссера 
В. Мельникова «Выйти замуж 
за капитана» по жанру — ли
рическая комедия. Картина по
вествует о любви офнцера-погра- 
ничннка и молодой женщины — 
внештатного корреспондента те
левидения. с которой он позна
комился во время своего оче
редного отпуска на пути в род
ную деревню. В фильме снима
лись В Проскурин. В. Глаголе
ва. Ю. Демпч. В. Васильева и 
другие актеры.

На современном материале 
основан сюжет лирической 
киноповести «Тихая застава* 
(Моллова-фильм). О драматичес
ких событиях на одной из по
граничных застав нашей стра
ны. связанных с поим кол быв
шего фашистского наемника.

В основе фильма «Катастро
фу не разрешаю» — подлинные

ЭКРАН ЯНВАРЯ --------РЕКЛАМА ----------  ОБЪЯВЛЕНИЯ -------

О  П О З Д Р А В Л Я Е М !
Совет районного агропромышленного объединения горячо и 

сердечно поздравляет всех тружеников колхозов и совхозов, 
предприятий н организаций, входящих в агропромышленным 
комплекс, ветеранов сельскохозяйственного производства, нахо
дящихся на заслуженном отдыхе, с Новым 1987 годом.

Желаем вам, дорогие товарищи, трудовых достижений в 
выполнении заданий и социалистических обязательств в 1987 
году, новых творческих успехов в выполнении решений XXVII 
съезда КПСС, крепкого здоровья, счастья, мира и благополучия 
вашим семьям!

события, происходившие па за
вершающей стадии строительст
ва Токтогульскон ГЭС, когда 
понадобилось дать воду из водо
хранилища пострадавшим от за
сухи x..v пковым полям.

«Битва за Москву» (фильм 
первый «Агрессия» н фильм 
второй «Тайфун»). Кинолента, 
снятая в жанре исторической 
хроники, рассказывает о вели
ком подвиге советского народа, 
остановившего в суровом 1941 
году полчища фашистских войск, 
рвавшихся к столице нашей Ро
дины. Герои картины — реаль
ные участники героических со
бытий тех лет.

Двухсерийный историко-био
графическим фильм «Чичерин» 
снял на киностудии «Мосфильм* 
А. Зархи. Фильм рассказывает 
о жизни н деятельности перво
го советского наркома иност
ранных дел Георгия Василье
вича Чичерина в период с де
кабря 1917 по апрель 1922 
года. В главной роли снялся 
популярный актер Леонид Фи
латов.

Музыкальный фильм «Начин 
сначала» — о жизни и твор
ческих поисках молодого музы
канта, исполнителя своих песен. 
В ролях заняты Игорь Скляр, 
Александра Яковлева н Андрей 
Макаревич — руководитель ши
роко известного (особенно среди 
молодежи) ансамбля «Машина 
времени», композитор и певец, 
работающий в жанре авторской 
песни.

Герой кинокомедии «Миллион 
в брачной корзине», стремясь 
всеми правдами и неправдами 
добыть средства к существова

нию. выдает себя за человека 
из высшего общества. Роль 
«авантюриста поневоле» испол
няет Александр Ширвиндт.

Фильм «Прощание славянки» 
(Свердловская киностудия) - - о  
пожилой женщине, с годами 
очерствевшей и постепенно став
шей жить ради накопительства; 
о ее случайной встрече с пре
красным человеком — другом 
детства ее умершего сына; о 
том. как под воздействием этой 
встречи она возвращается ко 
всему лучшему в себе. В глав
ных ролях снялись популярные 
актеры Галина Макарова. Евге
ний Лебедев, Наталья Гундаре
ва. Юрий Назаров и другие.

История мужчины и женщи
ны. которые когда-то любили 
друг друга, затем расстались и 
встретились через несколько 
лет, когда у каждого уже была 
семья. — рассказывается в 
фильме «Соседка» (Франция).

А. ВЯЗНИКОВА, 
заведующая отделением 
кинопроката.

В БРАЧНОЙ КОРЗИНЕ |

г. Тотьма, 
БЕЛОЗЕРОВУ 

Станиславу Васильевичу.
Поздравляем с 60-летием и 

выходом на заслуженный от
дых! Желаем крепкого здоро
вья и долгих лет жизни.

Коллектив хлебокомбината.

Пос. Советский, 
ИВАНОВУ 

Михаилу Ивановичу.
Дорогой папочка! От всей 

души поздравляем тебя с 60- 
летием! Желаем крепкого здо
ровья на долгие годы, мирного

КИНОТЕАТР
б о л ь ш о й  з а л

1—2 января — новый цвет
ной художественный фильм 
«Выйти замуж за капитана». 
Сеансы: в 17, 19. 21-10.

3—4—5 января — цветной 
художественный фильм «Этот 
безумный, безумный, безумный 
мир...». (2 серин). Сеансы: в 
16. 18-30. 21-10.

и безоблачного неба, радости п 
счастья!

Жена, дети, внуки, Вино
градовы, Куделины, Апку- ДИ Н 0ВЫ .

Дер. Горы,
Середского сельсовета,

ТКАЧИХИНОИ 
Евгении Егоровне.

Поздравляем с 55-летием! 
Желаем счастья, здоровья, дол
гих лет жизни.

Правление н профком кол
хоза «Большевик».

„ОКТЯБРЬ"
МАЛЫЙ ЗАЛ

1—2 января — новый цвет
ной художественный фильм 
«Женские радости н печали». 
Сеансы: в 17, 19(удл ). 21-10.

3 —4 января — художествен
ный фильм «Две главы из се
мейной хроники». Сеансы* в 17 
19 (удл.), 21-10.
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